
 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 
●総会は 13 年前のニュースステー  

ションのビデオ上映と、八記事  

務局長の｢軟弱地盤と福岡県の海  

砂事情｣報告からスタート。 
●ビデオでは、53 年前、辺野古に陸海空作戦の中心となる新基地を造る  

ま計画があった事。その基地はエンタープライズ級の空母が停泊可能  

で、陸海空作戦の中心となる複合施設だったこと。国防長官や国防総  

省の高官は承認していたが、ベトナムでの戦費がかさんでいたため、 

資金面で議会の承認が得られず、この計画は中止になったこと。しか 

し、今回の辺野古新基地建設に、当時のデータが生かされているこ  

と。辺野古新基地が普天間の代替施設でないことがよくわかります。 

●その後議案の提案。総会参加者から、｢全市的な運動を｣など、様々な  

意見や思いが語られました。 

●この一年間で個人会員さんが 100 人近く増えたことは、私たちに希望と元気をもたらしま

した(現在約 300人＋34団体)。また、新年度は、海砂問題・鉄鋼スラグ(海砂の代替)問題・

県や市に外来生物対策条例の制定を求める運動など、課題は山積です。閉会の挨拶では、

三輪幸子共同代表が「みんなで頑張りましょう」と呼びかけました。 

●今年度の課題をやりきるには、みなさんの力がどうしても必要です。よろしくお願いします。 

辺野古土砂北九州・ミニニュース 
辺野古埋め立て土砂搬出反対北九州連絡協議会≪2019 年 9 月 9 日・No80≫ 

連絡先…森下 090-9495-3902 南川 090-2853-7116 八記 080-1730-8895 

kanpanerura8k@mail.goo.ne.jp 
 
 

 

デニーさんと進もう、辺野古新基地建設ストップの道 

  

労
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第 5回定期総会で心新た 

新しい方針に、参加者の発言生かして 
 8月 24日(土)10時から、戸畑生涯学習センター

において、辺野古土砂北九州の第 5 回定期総会が

開かれました。 

 昨年の 40 人に比べ、今回は 20 人と参加者は少

なかったのですが、全員の方に発言していただく

ことができました。 

新年度の役員です(4 名不在)。よろしくお願いします。 小さいけどタイトルここに 

福岡で活躍されている仲村渠(なかんだがり)さんも参加・報告を 

三輪幸子共同代表 
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■総会では、全員の発言のあと、1年間の活動の総括・決算報告・新しい 1年の運動方針・新

役員が拍手で承認されました。なお、役員と決算報告は下記のとおりです。 

■新しい世話人会は下記のメンバーです 

〇共同代表…小田恭司(新)・法本健吾・南川健一・三輪幸子・森下宏人 

〇事務局長…八記久美子、事務局次長…藤堂均、財政…大野保徳(新) 

      大谷正穂・野田恵美・宗吉信(新)、顧問…天久泰、会計監査…後藤尚子 

■交代したみなさん、ありがとうございました。お疲れさまでした。 

 西妙(共同代表)・野田恵美(財政)・伊藤莞爾(世話人)・小田原敏幸(世話人) 

 原田和明(世話人)・久保田信子(事務局員) 


